

市丸っ子だより

令和3年6月8日(火)市丸小学校 No.7

142年のよき伝統の継承と笑顔あふれる学校へ
家庭数配布 文責 校長 本庄 裕子



1学期 後半になりました

梅雨の晴れ間が続いています。休み時間前に保健の先生から「今日の気温と湿度の放送」を聞いて、子ども達は元気に外へ飛び出しています。これから蒸し暑い日や気温が高い日が続きます。**熱中症**に留意しながら、同時に感染対策を行っていかねばなりません。保護者の皆様には、水筒やハンカチ、帽子の着用など、暑さ対策のご配慮をお願いいたします。

さて、1学期の後半になり、落ち着いた生活や学習ができるように力を入れているところです。授業はもちろん、朝のランランタイムや市丸タイムなど子ども達は集中して頑張っています。

本校では、4月から「市丸スクールプラン」に基づき、学力・体力・心の育ちのために、きめ細かい指導を重ねているところです。「知・徳・体」をバランスよく育み、「分かった、できた」という喜びを自信に繋げていけるように、全職員で取り組んでいます。

ご家庭でも、家庭学習の充実に向け、宿題や家庭学習への声かけをお願いいたします。



令和3年度 市丸小学校スクールプラン

学力の向上を図る (知)

- ① 「学びの質を高める5つのポイント」を踏まえた授業の実践
- ② 学習規律「10宣言」の徹底
- ③ タブレットを活用した授業の推進
- ④ 朝の活動「市丸タイム」基礎基本の充実
- ⑤ 「身近に本、気軽に本」を合言葉にした読書活動
- ⑥ 家庭と連携した学習習慣
- ⑦ 発展・補充学習、ひまわり学習塾の効果的活用

豊かな心を育てる (徳)

- ① あいさつの定着
- ② いじめのない学級づくり
- ③ 毎月「心のアンケート」実施
- ④ 信頼に基づいたよりよい人間関係づくり
- ⑤ 道徳科の授業の充実
- ⑥ 「いいところみつけ」を位置づけ、互いを認め合う
- ⑦ 委員会やクラブ活動、学校行事で自主性を育てる
- ⑧ 新版「いのち」や「北九州市子どもつながりプログラム」を活用した授業づくり

たくましい体を育てる (体)

- ① 朝のランランタイム、ぴよんぴよんタイムを全校で取り組む
- ② 「北九州市体力向上プログラム」を活用した体育科の授業づくりの実施
- ③ 養護教諭と連携した「保健指導」の推進
- ④ 栄養教諭と連携した「食に関する指導」の推進



マスクの着用について



現在、感染症予防にマスク着用は当たり前になっていますが、これからの季節、熱中症のリスクがあります。そこで昨年度から、「**マスクを着けている時に、息苦しさを感じたり、気分が悪くなった時には、周りに人がいないことを確かめてマスクを外して休む**」ようにしています。家庭でもマスクを外す時の注意をお話してください。

側溝整備工事が、本日で終了します。児童の誘導にご協力頂いた、地域の桂口さん、伊野巡查長さんに感謝申し上げます。

10日(木)は田植えを行います。靴下やタオル、ビニール袋等の準備をお願いします。